

Swiss Wrestling Federation trennt sich von Greco-Nationaltrainer

Autor Renate Wieland

Swiss Wrestling Federation se sépare de l'entraîneur national de Greco Alfred Ter-Mkrtchyan

Swiss Wrestling Federation setzt im Rahmen seiner sportlichen Ausrichtung auf einen neuen Verantwortlichen als Nationaltrainer Greco – Alfred Ter Mkrtchyan wird den Verband im Rahmen der vertraglichen Vereinbarungen verlassen, bat aber um eine sofortige Freistellung.

In den vergangenen Monaten zeigte sich auf, dass die Vorstellungen von Swiss Wrestling und jene von Nationaltrainer Alfred Ter-Mkrtchyan bezüglich Umsetzung der Konzepte nicht identisch sind. Nach mehreren Gesprächen in den vergangenen Monaten wurde Alfred Ter-Mkrtchyan anfangs Woche frühzeitig und transparent informiert. «Es war für uns wichtig, mit offenen Karten zu spielen», so Swiss Wrestling-Präsident Werner Bossert. «Es war kein einfacher Entscheid, denn Alfred Ter-Mkrtchyan erarbeitete seit Mai 2017 mit seinen Greco-Athleten bemerkenswerte Erfolge. Trotzdem war für uns klar, dass wir für die Zielerreichung der Athleten die kommunizierte Ausrichtung konsequent umsetzen werden und es dafür neue Impulse braucht». Die Assistenztrainer Greco werden die Kader bis zur Einstellung des neuen Cheftrainers weiterführen. «Wir danken Alfred Ter-Mkrtchyan für sein grosses Engagement und die für Swiss Wrestling erzielten internationalen Medaillen und wünschen ihm familiär, gesundheitlich und beruflich alles Gute», so die abschliessenden Worte von Präsident Werner Bossert.

Dans le cadre de son orientation sportive, Swiss Wrestling Federation mise sur un nouveau responsable en tant qu'entraîneur national de Greco - Alfred Ter Mkrtchyan va quitter la fédération dans le cadre des accords contractuels, mais a demandé à être libéré immédiatement.

Au cours des derniers mois, il est apparu que les idées de Swiss Wrestling et celles de l'entraîneur national Alfred Ter-Mkrtchyan n'étaient pas identiques en ce qui concerne la mise en œuvre des concepts. Après plusieurs entretiens au cours des derniers mois, Alfred Ter-Mkrtchyan a été informé en début de semaine de manière précoce et transparente. "Il était important pour nous de jouer cartes sur table", a déclaré le président de Swiss Wrestling Werner Bossert. "La décision n'a pas été facile à prendre, car Alfred Ter-Mkrtchyan a obtenu des succès remarquables avec ses athlètes de gréco depuis mai 2017. Malgré cela, il était clair pour nous que nous allions mettre en œuvre de manière conséquente l'orientation communiquée pour atteindre les objectifs des athlètes et qu'il fallait pour cela de nouvelles impulsions". Les entraîneurs adjoints Greco continueront à diriger les cadres jusqu'à l'embauche du nouvel entraîneur en chef. "Nous remercions Alfred Ter-Mkrtchyan pour son grand engagement et les médailles internationales obtenues pour Swiss Wrestling et lui souhaitons le meilleur pour sa famille, sa santé et sa carrière", a conclu le président Werner Bossert.

